

Sehr geehrte Eltern,

seit Montag, den 22.11.2021 gibt es in Sachsen aufgrund des hohen Infektionsgeschehens weitreichende Einschränkungen im öffentlichen Leben. Kindereinrichtungen bleiben geöffnet und ermöglichen Kindern weiterhin Kontakt zu ihren Freunden sowie Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten. Alle pädagogischen und technischen Fachkräfte in den Kitas und Horten geben ihr Bestes, dass dies auch gelingt.

Die städtischen Einrichtungen bereiten sich in dieser Woche auf einen eingeschränkten Regelbetrieb vor, welcher in der neuen Schul- und Kita- Corona-Verordnung vom 20.11.2021 vorgeschrieben wird.

Ab Montag, den **29.11. bis zum 23.12.2021** arbeiten alle **Kitas und Horten im eingeschränkten Regelbetrieb**. Die Betreuung der Kinder wird wieder in festen Gruppen und mit möglichst festen Bezugspersonen erfolgen. Alle Einrichtungen greifen auf die Erfahrungen aus dem Frühjahr zurück. Danke, dass Sie als Familien die Form der Betreuung mit unterstützen und z.B. wieder gesonderte Eingangsbereiche nutzen und die Bringe- und Abholsituation möglichst kurz gestalten. Danke auch, dass Sie bereits im Außengelände und im Gebäude eine Maske zum Schutz aller Kinder und Fachkräfte tragen.

Alle **Kitas** werden vom 29.11. bis 23.12.2021 eine **geänderte Öffnungszeit von 7-16 Uhr** haben. Die Reduzierung ist notwendig, um die geänderte Betreuungssituation in festen Gruppen mit dem zur Verfügung stehenden Personal möglich zu machen. Gruppenübergreifende Früh- und Spätdienstgruppen sind nicht mehr gestattet. Die Horteinrichtungen stimmen derzeit ihre Öffnungszeiten mit den jeweiligen Schulen ab. Auch hier wird es Einschränkungen geben. Ihre Horteinrichtung wird Sie entsprechend informieren.

Für einen ganz eng begrenzten Kreis von Eltern, die in definierten Bereichen der Sicherstellung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung, der Gesundheitsversorgung und Pflege sowie von Bildung und Erziehung tätig sind, versuchen wir eine bedarfsgerechte Betreuung ohne Einschränkung der Betreuungszeiten zu ermöglichen. Es kann passieren, dass hierfür neue Gruppen gebildet werden müssen. Bitte stimmen Sie dies mit der Einrichtungsleitung ab.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen allen Familien ein gutes Durchhalten. Danke an alle Kinder, Eltern und Fachkräfte in allen Einrichtungen. Sie alle leisten tagtäglich gerade wieder einen unersetzbaren Beitrag, dass ein gutes Miteinander gelingt.

SG Kindertagesstätten